その他

提案・意見

市歌 (回答:11月27日時点)

伊勢市は「非音楽的」な都市ではないか?因みに松阪市には市歌が有り明和 町には町歌が有る。

市勢表彰を受けた人に、市歌をつくってもらうのもよい。 すず木けんいち 作詞作曲の「いせ市 市歌」が有ったらうれしい。

回答

本市においては、現在、市の歌は定めておりません。 また、今のところ、市の歌を定める予定はございませんので、ご理解 いただきますようお願いいたします。

担当課 総務課 (2020年11月回答) [11/24~11/27]

提案・意見

市公報について (回答:11月24日時点)

図書館で読めるようにしてください。

回答

伊勢市公報については、伊勢図書館のふるさと文庫・レファレンス室にて閲覧していただけますが、小俣図書館には、現在、公報を置いておりませんので、来月より閲覧していただけるように準備してまいります。 なお、伊勢市公報は、伊勢市のホームページでも閲覧していただけます。

担当課 総務

総務課 (2020年11月回答) [11/24~11/27]

提案•意見

教育委員会のホームページ (回答:11月24日時点)

計画等のページですが、なぜ、学校教育方針が基本計画より上位に掲載されるのですか?

基本計画あっての学校教育方針だと思うのですが。 憲法より民法が勝っているみたいで違和感を感じます。

回答

伊勢市教育振興基本計画は伊勢市の教育の総合的な指針を示すものであることから、伊勢市教育委員会ホームページ内の「方針・計画・取り組み」中の掲載順について、上段に掲載されるよう対応いたしました。

担当課 教育総務課 (2020年11月回答) [11/24~11/27]

提案•意見

市役所の組織図についての質問 (回答:11月26日時点)

消防本部は消防長が記載されています。教育委員会事務局は教育委員長が記載されています。総合病院は院長も管理者も記載されています。

なぜ議会や監査委員事務局、選挙管理委員会事務局等は議長や委員長を載せないのですか?

回答

選挙管理委員会、監査委員、農業委員会の各行政委員会及び市議会の代表につきましては、競争試験により選考される一般職の常勤職員と異なり、選挙などにより選任された外部からの登用による特別職で非常勤の職となっておりますことから記載をしておりませんでしたが、これらの職に係る表記の方法につきまして、今後検討させていただきます。

担当課

職員課 (2020年11月回答) [11/24~11/27]

提案•意見

市民の声(市政への提案箱)欄について

(回答:11月26日時点)

新しい市民の声欄は、非常に見づらい。

都度PDFファイルをダウンロードする手間が必要。以前のように分野別に市民の声がわかる様にしてほしい。中には同じような意見も見られてよかったが、新しいシステムはそれが出来ない。 大変不便です。

回答

分野別に閲覧いただく機能については、ホームページ上の「市政への提案箱公開一覧(ご意見と回答)」のページに進んでいただくと、「新着情報」「キーワードから探す」「カテゴリから探す」の3つの項目がありますので、「カテゴリから探す」で、環境や健康などの分野別に閲覧していただけます。

なお、「市政への提案箱 公開一覧(ご意見と回答)」のリンクの説明文に、「キーワード検索、カテゴリ別の閲覧ができます。」の一文を追加し、わかりやすくなるよう改善をいたしました。

担当課

広報広聴課 (2020年11月回答) [11/24~11/27]

提案•意見

新型コロナウイルス対策における飲食店でのライブ活動 (回答:11月27日時点)

新型コロナウイルスの「第3波」は各地で新規感染者の最多更新が相次ぎ、 「第2波」よりも大きな流行の兆しがあります。

命に関わる状況で、伊勢市内の飲食店が地元バンドを呼んでライブを開くのは理解に苦しみます。

対策を取らない市政、利己のために行動する地元バンドや飲食店のために多くの市民が憤りを感じています。

あえてバンド名・飲食店の名前は挙げませんが、SNS上で拡散する情報を見るたびに不安になります。

市民の安全のため、対応をお願いします。

回答

飲食店等における新型コロナウイルス感染防止対策については、業界団体が発表するガイドラインや、三重県が発表する「三重県指針」などに基づき、対策の実施をお願いしております。

また、市は、衛生用品の取得、設備導入等、来訪者や従業員への感染拡大防止の取り組みを行う事業者への支援や感染拡大防止のためのガイドラインを 策定する商工団体等への支援を行っております。

引き続き、「新しい生活様式」の実践とその定着を目指し、周知徹底を呼びかけながら、国県の方針に基づき伊勢市としての感染防止対策を進めてまいりますので、御理解・御協力を賜りますようお願いいたします。

担当課 | 商工労政課 (2020年11月回答) [11/24~11/27]

提案•意見

伊勢市の木と花について (回答:11月26日時点)

ウィキペディアに市の木がオガタマ、市の花がオヤネザクラと記載されていますがいつからそう決まったのですか?

回答

平成17年11月に市町村合併により現在の伊勢市となりましたが、合併以降、 市の木・花は定めておりません。

担当課

総務課 (2020年11月回答) [11/24~11/27]